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Depuis l’interdiction de navigation sur MAKINITO nous n’organisons plus de compétitions ou 
stages dans la région faute de spot fiable ; 
 
Nous avons organisé l’an dernier trois stages avec le support logistique du club d’Entressen 
Istres liés à des stages région ou département 13 afin de faire connaître la discipline et de 
permettre aux éventuels compétiteurs des clubs régionaux de bénéficier d’une dynamique et 
d’un encadrement. 
 
Sur chacun des déplacements en compétition les athlètes Sud-PACA intéressés sont suivis 
et coachés par Olivier KREMER et Valentin PARASME membres de l’équipe de France. 
 
Nous avions cette année deux athlètes en liste ministérielle haut niveau, Mael Doillon chez 
les espoirs et Tom Dolle en sénior. 
 
 
 
 
En termes de résultats,  
 
Nous avons trois podiums aux Championnats de France : 
Fabio gellion Or en K1 U15 
Valentin Parasme Argent en K1HS 
Rémi Teillerie Bronze en K1 U18 
 
Nous avions trois sélectionnés en équipe de France 
Rémi Teillerie en K1h Junior 
Tom Dolle et Valentin Parasme en K1h Sénior 
 
Nous comptons aussi dans nos rangs en la personne de Grégory Didier un juge 
international 
 
Lors des Championnats du monde 
Tom Dolle ramène une médaille de bronze en K1h Sénior 
il fait une demi-finale en C1h 
Rémi Teillerie se classe 21ème 
Valentin Parasme est forfait car blessé 



 
 
Projection 2024 
 
Nous comptons continuer les stages de préparation et de sélection, si possible attirer plus 
de pratiquants vers cette belle discipline ; 
Nous avons d’ores et déjà quatre athlètes en liste ministérielle haut niveau 2024 ; Mael 
Doillon et Fabio Gellion en espoirs et Tom Dolle et Rémi Teillerie en sénior. 
 



Nous comptons même si l’on n’est jamais sûrs de rien, sélectionner en équipe de France, en 
plus des séniors, de jeunes pousses qui sont le résultat du travail des années précédentes. 
 
Nous ne sommes pas là ce soir car les sélections sont ce Week end. 
 
On croise les doigts ! 
 

 
 
Le freestyle est une petite discipline, au moins par le nombre des compétiteurs si ce n’est 
par la qualité et nous remercions le comité régional d’avoir bien voulu nous considérer 
comme une pratique de canoë kayak “légitime” en nous incluant dans la politique sportive 
régionale ; nous espérons pour 2024 la continuité de cette reconnaissance et un soutien 
dans nos actions. 
 
 
        Dominique KREMER 


